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Bonjour, 

Je vous écris concernant l'enquête publique rela ve au projet de méthanisa on à grande échelle
prévu à Granvelle. 

Arrivée il y a moins d'un an en haute Saône, pour m'installer agricultrice, j'ai rapidement pu voir à
quel point le territoire en er de la haute Saône était déjà organisés par plusieurs methaniseurs.
Méthanisa on de Raze à côté de Vesoul, de Gourgeon (où j'habite), a côté de Cléry au sud du
département, et tous les autres. 
Pourquoi un nouveau projet doit il émerger dans ce même territoire? 
En théorie nous avons bien assez d'usines de metha pour couvrir les vrais biodechets
methanogenes produits dans le departments. Vrais biodechets car le fumier n'en n'est pas un,
c'est de l'or pour nos sols. 
Mais ce projet ne parle même pas de déjec ons animales, alors même qu'une SIVE est tout sauf
un déchet. 
Elle doit être res tuée aux sols, qui doivent nourrir les femmes et les hommes. C'est un bien
commun. 

Ce projet est démesuré par les besoins en surface qu'il génère.

Je laisse donc un avis très défavorable à ce projet. 

Cordialement, 

Jus ne Bourg
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